

Protokolleintrag vom 03.09.2008

2008/280

**Dringliches Postulat von Dr. Esther Straub (SP) und Myriam Barzotto (SP) vom 18.6.2008:
Areal Kronenwiese, Räumlichkeiten für eine Kinderkrippe**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates bereit das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 3230/2008).

Dr. Esther Straub (SP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3230/2008).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Hochbaudepartementes Stellung.

Das Dringliche Postulat wird mit 92 gegen 26 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat